



Filter4 Basel | Johanna Keimeyer | «Breath ing Heart»

Publiziert am 08. Juni 2017

Johanna Keimeyer schafft am Rande der Art Basel ein menschliches Herz als begehbare Rauminstallation. Was als kollektive Erfahrung beginnt, soll zur persönlichen Reflektion über das eigene Innerste anregen.

[Mehr lesen](#) ▾

Johanna Keimeyer | «Breath ing Heart» | Filter4 Basel | Montag 12. Juni – Sonntag, 18. Juni 2017, 13 – 22 Uhr. Von 15 – 16 Uhr findet eine Live-Performance statt.

www.breathingheart.in